

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian yang diperoleh, dinyatakan bahwa implementasi pembelajaran efektif menggunakan aplikasi *zoom* pada mata pelajaran matematika materi statistika data di kelas VI C SD Cahaya Harapan sudah terlaksana dengan baik. Hal ini ditunjukkan dari beberapa hal sebagai berikut:

1. Hasil belajar siswa selama proses pembelajaran Matematika berbasis aplikasi Zoom dinyatakan tuntas. Hal ini dibuktikan dari hasil belajar siswa yang tuntas sebanyak 29 siswa, sedangkan siswa yang tidak tuntas (belum mencapai KKM) sebanyak 0 siswa.
2. Implementasi pembelajaran efektif secara daring dengan menggunakan aplikasi *zoom* pada mata pelajaran matematika kelas VI C SD Cahaya Harapan sudah berjalan dengan baik dan terbukti efektif, karena proses pembelajaran aplikasi *zoom* dapat dengan mudah diakses oleh guru maupun siswa sesuai dengan kebutuhan pembelajaran, cara penyampaian materi guru membungkus pembelajaran daring dengan aplikasi *zoom* agar bisa membuat pembelajaran yang lebih berkesan. Hal tersebut sesuai dengan hasil observasi terhadap guru bahwa selama 26 kegiatan belajar statistika data yang dilakukan kepada wali kelas VI telah terlaksana semua. Dan observasi 7 kegiatan belajar statistika data yang dilakukan kepada siswa kelas VI C telah terlaksana semua.

#### **B. Saran**

Berdasarkan simpulan di atas, beberapa saran yang diajukan peneliti berdasarkan temuan-temuan dalam penelitian ini yaitu:

##### **1. Bagi Siswa**

Hendaknya tetap semangat belajar meskipun pembelajaran dilakukan dari rumah dan berbasis daring.

##### **2. Bagi Guru**

Untuk meningkatkan kompetensi guru dalam mengoperasikan media berbasis teknologi guru harus belajar pada tutor/teman sebaya dan hendaknya guru lebih mengembangkan kompetensi masing-masing, termasuk keterampilan dalam penggunaan aplikasi zoom agar proses pembelajaran dimasa pandemi ini dapat mencapai tujuannya secara optimal.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan memperhatikan indikator-indikator yang akan dimuat dalam instrumen khususnya mengenai efektivitas pembelajaran daring dengan aplikasi *zoom*.

